

Trabajadores de la Ruta Nogales Puchuncaví se tomaron peaje por no pago de sueldos

Según diversos informes de automovilistas que circulan durante la mañana de este viernes 7 de enero por la Ruta F20, que une Nogales y Puchuncaví, el tránsito se encuentra suspendido en el lugar.

Esto debido a diversas manifestaciones de trabajadores que realizan mejoras en la ruta, quienes alegan el no pago de sueldos por parte de la empresa contratista.

Anuncio Patrocinado

Se espera que en los próximos minutos se logre llegar a algún acuerdo para liberar el paso de vehículos.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

